

NU-USA-883
2022-08-11



41 participantes se consagran a Jesús por María

RIO SAN JUAN, Nicaragua - Del 1 al 5 de agosto de 2022, la comunidad montfortiana, así como el clero de la diócesis de Juigalpa y Río San Juan en Nicaragua participaron en el retiro anual. Todo el clero de la diócesis con Mons. Marcial Humberto hizo la consagración a Jesús por María según el método propuesto por el Padre de Montfort, el día de la fiesta de Nuestra Señora de los Ángeles. En total había 41 participantes.

Muchos sacerdotes de la diócesis han admirado la profundidad de la espiritualidad y nos acogen con gran alegría en sus parroquias para preparar a los laicos.

P. Philippe PRAMOD, SMM